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第857回  例 会	 ２０１０年８月４日（水）１２：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 国　歌 「 君 が 代 」
 ロータリーソング 「 四 つ の テ ス ト 」
 ソングリーダー 澁 谷 敏 夫   会  員

お客様
 加 藤 　 貢  様（綾瀬 RC）
 平 本 康 雄  様（綾瀬 RC）
 パーク・ジェイ・フム 君（米山奨学生）

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
「人間の寿命」
グリム童話に『寿命』という寓話があります。昔々
神様はロバと犬とサルと人間に 30 年の寿命を与え
ようとしました。ロバは、重い荷物を運び続けるに
は長すぎる時間だと 18 年を神様に返上しました。
犬は、そんなにいつまでも元気に走り回れないし、
吠えることもできなくなり、歯も抜けてしまうと 12
年を神様に返上しました。サルは、人を笑わすため
にいたずらをしたり、馬鹿なことをするには長すぎ
ると 10 年を神様に返上したのです。
ところが人間は、自分の家を建て、田畑に実りを
もたらし、かまどの火が燃え盛って、これからの暮
らしを楽しもうという時に、なぜ死ななければなら
ないのかと嘆き、神様にロバの 18 年と犬の 12 年、

サルの 10 年をもらえないかと頼んで、70 年の寿命
をもらいました。だから人間は、はじめの 30 年は
人間としての寿命を生き、仕事にも精を出し、子供
も作るようになりました。ところがその後は、へこ
たれながら重い荷を背負うロバの 18 年、足腰が弱
くなり、歯も抜けた犬の 12 年、そして最後に間の
抜けたサルの 10 年を過ごすことになりました。
他の動物たちが辞退した命の分だけ寿命をもら
い、現代ではさらに鳥、豚、牛、魚等の命を頂いて、
私たちは生きております。今や日本人の寿命は 85
歳を超えます。後半の人生を動物の年として生きる
のではなく、人間としての生涯を生きるために、感
謝を持って、食生活を大事にしたいと思います。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 新入会員の承認について
●	木村将之さん《電気工事業》
8/18 より入会希望　承認されました。

●	堀井裕子さん《特種車軸製造》
9/1 より入会希望　承認されました。

◆ 藤沢北 RC より週報が届いています。
◆ 第 18 回綾瀬市ふれあいナイトウォークラリー

大会アンケートが届いています。

■出席委員会	 紀 　 　 正   会  員
日 付 例会№会員数適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
7/21 855 28 28 25 89.28% 0 89.28% 0 89.28%
7/28 856 28 28 22 78.57% 0 78.57%
8/4 857 28 28 24 85.71%

◆ 卓話予告 ◆
859 回 8/25（水）18：30 ～　 「基地対策について」基地対策課

URL	：	www.ayasekasugarc.com



■親睦委員会 笠間 正二郎   会  員
交換留学生ジェイ君送別会会計報告
７月 26日の綾瀬春日ロータリークラブ交換留学生
ジェイ君の送別会会計報告を下記の通り報告いたし
ます。

収入の部
会員　20人× 6,000 円	 120,000 円
ホストファミリー婦人　３人×０円	 0円
綾高先生　３人×5,000 円	 15,000 円
綾高生　５人×０円	 0円
合　計	 135,000 円

支出の部
会場代	 192,000 円
合　計	 192,000 円

不足分	 57,000 円
合　計	 57,000 円

※不足分 57,000 円については、武田会長了承によ
り、奉仕会計予算より補填させて頂きます。

■青少年交換留学生 終了証授与

■スマイル委員会 小 原 　 正   会  員
【お客様】
加 藤 　 貢 様（綾瀬 RC）  本日はお世話に成りま
す。よろしくお願い致します。

平 本 康 雄 様（綾瀬 RC）  本日はお世話に成りま
す。一年振りにメイクさせて頂きます。皆様、暑
い日が続きますが、ご自愛下さい。

【会　員】
武 田 　 敬 さん	 イニシエーションスピーチ、綱
嶋さん、仲村さん、楽しみにしています。

笠 間 博 幸 さん	 お客様ようこそいらっしゃいま
した。仲村さん、綱嶋さん、本日の卓話楽しみに
しています。昨日、平日だというのに東名下りが
大渋滞でした。もうみんな休みなのかな？

塚 原 吉 雄 さん	 暑い日が続きます。熱中症に注
意しましょう。イニシエーションスピーチ、仲村
さん、綱嶋さん、楽しみにしています。綾瀬クラ
ブの加藤様、平本様ようこそいらっしゃいました。

笠間 正二郎 さん	 暑いので、みなさん気を付けま
しょう。

二 見 義 光 さん	 お客様ようこそいらっしゃいま

した。今日もとても暑いですね。
佐 多 忠 武 さん	 お客様ようこそおいで下さいま
した。仲村さん、綱嶋さん、イニシエーションスピー
チ楽しみにしております。

加 藤 良 隆 さん	 先日は妻の誕生祝いをいただき
ありがとうございました。気の利いたプレゼント、
大変喜んでおりました。月曜日に血液検査をした
ら病院から電話があり、「加藤さんには入院して頂
く事になりました」と言われビックリしましたが、
住職のことでした。特に異常はないので、暑さで
お疲れの為のようです。熱中症という事ですかね。

安 藤 昌 信 さん	 先週は誕生日のお祝い有り難う
ございました。一人で飲むには少し多いようでし
たので、子どもらが集まった時に冷やして味わい
たいと思います。

豊 島 良 次 さん	 お客様ようこそおいでください
ました。ジェイ君、いよいよ帰国日が近く成りま
した。長いような短いようなこの一年でした。想
い出もたくさん作られたと思います。どうぞ素晴
らしい人生を楽しんで下さい。

仲 村 邦 弘 さん	 昨日紀伊半島に紀ノ川という駅
が新設されました。駅長は『ネコのタマ』です。
このようなユーモアたっぷりの行政が必要なので
すネ。ニコニコと改札口を通過しています。

澁 谷 敏 夫 さん	 お客様ようこそ。皆様お暑うござ
います。所さんも熱中症で病院に行ったそうです。
所さんより年配の皆様、お気を付けあそばせ�

鈴 木 光 雄 さん	 本日久し振りに床屋に行き、顔
スッキリです。

笠間 治一郎 さん	 やっと夏休みになりました。で
も、何かと忙しくゆっくりできません。少しはの
んびりとしたいものです。

細 谷 正 昭 さん	 毎日暑いですね。仲村さん、綱
嶋さん、卓話楽しみにしています。

寺 田 葉 子さん	 お客様ようこそいらっしゃいま
した。暑いね�がごあいさつのこの頃、皆様健康
にはくれぐれも気を付けて下さい。

紀 　 　 孝 さん	 ラジオ聴きながら来ました。日
本には無縁仏が年３万位あるそうです。私もその
中に入りそう。

内 田 孝 由 さん	 お客様ようこそいらっしゃいま
した。仲村様、綱嶋様、卓話楽しみにしています。

細 谷 浩 之 さん	 仲村さん、イニシエーションス
ピーチ楽しみにしています。

今回スマイル ￥26,000
累　計 ￥ 91,000

■卓話（内容別冊掲載）
「イニシエーションスピーチ」
	 仲 村 邦 弘   会  員	

	 綱 嶋 洋 一   会  員


